
 

 

 

 

 

今年度初めての授業参観。新しい学年になり、２週間、子どもたちも気分を新た

に授業や学校行事に取り組んできました。今日は、保護者の皆様や地域の皆様が

参観するということで、子どもたちの表情も少し、緊張している様子はありましたが、

いつも通りの姿を見ていただくことができたかと思います。子どもたちの頑張る姿

を温かく見守っていただき、ありがとうございました。 

また、PTA 総会におきましては、さらに子どもたちが安心して学校生活を送ること

ができるよう組織で子どもたちをご支援いただくことを確認いただきましたことに

感謝申し上げます。新しい PTA 役員の皆様をはじめ、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。役員の

皆様におかれまして、当日に向けての打ち合わせや前日の会場準備等、お世話になり、ありがとうございました。 

 午後からは、緊急引き渡し訓練でした。登校後に『地震警戒宣言』・『暴風・暴風雪

警報』などが発令された場合の、担任から保護者への児童引き渡しが、安全かつ確

実に行われることを目的とした訓練です。保護者の皆様には、H&S での連絡を受

け、迅速に対応いただいたことで、３０分程度で全校児童の引き渡しが確実に行わ

れました。ご協力いただき、ありがとうございました。 

４月１９日（土）第１回きらら委員会（水沢小学校コミュニティスクール運営協議会）

を開催しました。本委員会では、本校学校づくりビジョン（HP掲載）の承認や評価を

はじめ、ビジョンに基づく地域との連携した活動や子どもたちへの支援など、具体的

な取り組みについて協議、検討いただきます。年間、５回を予定しており、子どもたち

の授業や学校行事の様子を参観していただくとともに、協議会を実施します。 

第１回では、1限めに授業参観を行った後、職員紹介学校づくりビジョンの提案を

しました。委員の皆様からは、「子どもたちが元気に

取り組んでいる」「子どもたちが学校で見せる表情と地域で見せる表情が違う

なあと感じた」「子どもたちの顔を見ると元気をもらえる」「落ち着いて授業を

受けている姿を見て安心した」との感想をいただきました。引き続き、第 2 回以

降、委員の皆様からのご意見やご指摘等につきまして、校内で共有するととも

に、今後の取り組みに活かしていきたいと思います。 

PTA総会の前には、委員の皆様の委嘱式を行い、6年生代表児童より委員

の皆様に委嘱状が渡されました。1年間、よろしくお願いします。 

４月１７日（木）、６年生は国語、算数、理科の「全国学力・学習状況調査」を行いました。全国的に現在６年

生の学力がどうなっているのかを調査し、分析するために行われるもので、全国一斉に同じ日の同じ時間帯に

行われています。また、４、５年生は同日に「みえスタディ・チェック」を行いました。国語、算数、理科(５年生のみ)

の順番で行いました。解答はＣＢＴ (Computer Based Testingの略でタブレット等

を使用して行う) 方式で実施され説明で答えるところは紙面を使って記述の部分も

ありました。それぞれの教科において、結果に基づき本校の子どもたちの苦手なところ

を分析し、今後の授業改善につなげたいと思います。 

これらの結果に基づく本校児童の学力・学習状況分析等については、９月末頃、学

校だより(ふれあい)にて紹介させていただく予定です。  

 （文責 岡本 浩樹） 
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